

Nombre de alumno: Sili Morelia Pérez Escobedo

Nombre del profesor: Ángel Cruz Eduardo

Nombre del trabajo: El nuevo mundo de la inteligencia artificial

Materia: Ciencia, Tecnología, Sociedad y valores

Grado: 1er cuatrimestre

Grupo: A

El nuevo mundo de la inteligencia artificial

A. ¿Qué es la inteligencia artificial? -Se refiere a la inteligencia robótica, a toda la tecnología expresada en los diferentes campos del desarrollo humano. En el contexto laboral, en el contexto social, en el contexto médico o de la anatomía humana. La inteligencia artificial se expresa en los teléfonos celulares en las prótesis anatómicas en los drones, en la óptica, en las maquiladoras y manufactureras, etc.

b. ¿Qué cambios positivos y negativos trae a la industria y al trabajo? Positivos son muchos. En el ámbito laboral e industrial, es evidente el ahorro de dinero, tiempo y esfuerzo, en la sustitución de mano de obra humana, pues ahora se ha reducido sustancialmente el número de obreros en fábricas y maquiladoras, además de la rapidez y eficacia con que trabajan las máquinas. Hay muchos beneficios en todos los campos. Vemos desarrollar maravillosas evoluciones a famosas bailarinas con prótesis inteligentes, corredores de gran velocidad con prótesis en las dos extremidades. Hombres de negocios realizar múltiples pagos desde un teléfono celular, etc. Pero también has cambios negativos, como el despido de muchos empleados en mega-fábricas y maquiladoras en países desarrollados por el uso de la tecnología, pues ya no hay necesidad de tantos trabajadores. Por otro lado, la tecnología contamina y genera situaciones como el calentamiento global. Emisiones de elementos químicos y biológicos que invaden nuestra atmósfera, etc.

c. ¿Qué cambios positivos y negativos trajo en el mundo de la comunicación y las noticias?- Muchos cambios positivos. Hoy el mundo está globalizado, en todos los contextos. Estamos enterados de todo lo que ocurre en el mundo, en el ámbito social, cultural, político, deportivo, científico, bélico, climatológico, noticias con transmisiones en vivo, imágenes satelitales, redes de televisión con gran tecnología, programas y computadoras inimaginables para tiempos anteriores, teléfonos celulares inteligentes impensables, automóviles con gran tecnología, y ni que decir de aviones, trasatlánticos, naves espaciales, etc. Pero por otro lado también han habido cambios negativos como consecuencia del avance tecnológico, entre estos, contaminación, inflación, entre muchas otras cosas.